



PTAは、朝東っ子の No.1 サポーター！



～ 学校で学び 家庭でしつけ 地域ではぐくむ 朝日東小の子 ～

校長 齊藤 敦史

例年に比べ梅雨入りが遅く、雨が続いたと思ったら、翌日は晴れて夏のような強い日差しと高い気温になる等、子どもたちの体調が心配になるほど変化の激しい毎日が続いております。学校では、冷房環境の確保や水分補給の徹底等、熱中症予防をはじめ子どもたちの健康管理に、できる限りの策を講じております。そのような中、朝東っ子の皆さんも、1学期末、そして楽しみな夏休みに向けて、毎日を元気に過ごしております。

完全燃焼！ 最高の運動会でした！

前日までの雨模様とはうってかわり、当日は、夏の暑さを感じるほど絶好の天気恵まれて、1日(土)、第54回春季運動会を盛大に開催いたしました。

今年の運動会は、本校の伝統が**完全復活！**高学年の**組体操**を始め、**徒競走**や**団体種目**、**地域(たたらガールズ)**と一体となった**たたら踊り**等、従来実施していた種目も蘇り、見せ場の多い一日となりました。当日はどの子も持てる力を存分に発揮し、各種目や応援、係活動を全力でやり切ったことで、**完全燃焼**そして感動溢れる最高の運動会となりました！

開催にあたり、温かな拍手とご声援で朝東っ子の背中を押していただきました**ご来賓の皆様**、継続して体調管理を続けてくださいました**保護者の皆様**、たたら踊りでは練習からご協力を賜りました**地域の皆様**、事前の準備や当日の対応、後片付けなど、裏方で沢山のご支援をいただきました**PTAの皆様**、その他多くの皆様に支えていただいたおかげで、今年の運動会は大成功のうちに終えることができました。心より御礼申し上げます。

PTAは、朝東っ子の No.1 サポーター！

先日、今年度第一回目となる、PTA役員の皆様をご招待した「視察日」を開催いたしました。終了後、ある保護者の方から「**東小って、何ていうか、敷居が低いですね。学校に行きやすい感じがします。**」とのこと。確かに、毎日校内を歩いていると、PTA広報部の方が子どもたちの活動の様子を撮影していたり、学校応援団として実習を補助していただく等、多くの場面で保護者の方々と出会います。朝東っ子まつりや川柳大会はもとより、毎朝の立哨指導や文化講演会、花壇整備や各行事のお手伝い等々、一年を通じて**できる方ができる範囲**でたくさんPTAの活動をしていただいております。今学期実施した各行事でも、保護者の皆様には数多くご協力いただきました。本当に頭の下がる思いです。

また、ご自身のお子様の、毎日の体調管理や行事に向けた準備、朝、気分が乗らない我が子への激励(お声かけ)等々やることが沢山あるにも関わらず、本校への協力を優先していただいた方もいらっしゃいました。**つくづく、ご家庭の協力があって初めて、子どもたちは元気に登校でき、本校の教育活動も成立するものだ**と(分かってはいましたが)改めて感じさせられたこの3ヶ月でした。

PTAの在り方までもが問われる時代にあって、本校では、いずれのご家庭においても子どもたちのために労を惜みず、年間を通じてご支援いただいているおかげで、滞りなく教育活動を進めることができ、結果として、朝東っ子は皆、健やかに成長しております。そう考えますと、**改めて本校のPTAは、朝東っ子の「No.1(最高の・最大の)サポーター」であると、誇りに思っています。**どうかこれからも、子どもたちを、そして本校を末永く支えていただきたいと切に願っております。

さて、長かった1学期も、残すところあと13日。朝東っ子は、数多くの行事を逞しく乗り越え、日々の学校生活でも多くを学び、豊富な体験で心も身体も大きく成長しました。あと数日の登校で、間もなく夏休みを迎え、それぞれのご家庭にお返しします。

しかし子どもたちにとっては、この期間でなくてはできない「**体験**」もあります。サマースクールの他、地域の方々も、子どもサロンなど様々なイベントを計画して下さっております。積極的に参加し、地域の方々との交流を図るなど、幅広い体験を行うことで、学校ではできない『**学び**』を得て、さらなる成長をしてほしいと願います。

夏休みも「**学校で学び 家庭でしつけ 地域ではぐくむ朝東っ子**」の思いを共にし、今後も、本校の教育活動へのご理解・ご支援を、どうぞよろしく願いいたします。